"El peinado, para el hombre o la mujer, es el punto más elevado de su atractivo. A nivel de moda, los peluqueros, al ser agentes de belleza y estar super-informados, tenemos que transmitir constantemente a nuestra clientela los cambios habidos cada temporada; yo creo que es muy relevante su influencia".

"Hoy en día, gracias al sector peluquería se conocen los gustos e ideas más actuales de todo el mundo, aún cuando no han salido de los grandes cenros de la creación, como son París, Londres, New Yorck, Milán,... En estas ciudades se han reunido los más representativos de la peluquería mundial, que con sus equipos de estudios y creación, invaden con ideas occidente, moviendo gran cantidad de ilusión y negocio".

"La peluquería se ha considerado siempre un trabajo de artesano por sus caracterís-ticas de manualidad, creación siempre singular para cada caso, siendo cada uno de nuestros trabajos irrepetible, como todas las grandes obras con estos signos. Se admira diariamente la proyección artística del peluquero' "Las líneas maestras de la moda son sin duda los colores cálidos y los volúmenes. Los cortes super desiguales buscando un aire muy sofisticado y de gran atractivo"

"Venimos de una época de máxima naturalidad y entramos muy fuerte en una necesidad de dar alegría a las fiestas, la calle, la sociedad,... en resumen, vuelve la idea de los grandes modelitos de peinados para las ocasiones, sin olvidar el "lavar y llevar" con un mínimo de retoque para la vida cotidiana".

"Actualmente vemos cambios en la moda pero son más los pequeños detalles de elaboración que las líneas maestras. En cuanto el mundo gira, està claro que no queda nada inmovil, aún menos el tema que nos ocupa".

"Los movimientos musicales, son la punta del iceberg de los consumidores de moda; suelen ser ellos, a mi entender, quienes se apoyan en la imagen que da el cabello como primer paso diferencial para reconocer las diferentes tendencias que dan colorido al extenso mundo de la cultura musical".

